

**EL HONORABLE QUINCUAGÉSIMO OCTAVO CONGRESO
CONSTITUCIONAL DEL ESTADO LIBRE Y SOBERANO DE PUEBLA**

C O N S I D E R A N D O

Que en Sesión Pública Ordinaria de esta fecha, Vuestra Soberanía tuvo a bien aprobar el Acuerdo presentado por las Diputadas y Diputados integrantes de la Comisión de Equidad y Género, por virtud del cual solicitan se otorgue un reconocimiento a la Ciudadana Miriam Flores Monroy por la labor desempeñada en la construcción del Túnel Gemelo Las Pilas, obra Nuevo Necaxa-Tihuatlán, fomentando la infraestructura de nuestro Estado.

Que en las últimas décadas la mujer ha jugado un papel muy importante dentro de la sociedad, distinguiendo la igualdad entre mujeres y hombres.

Gracias a este desempeño se ha logrado un gran avance dentro de la colectividad a la que pertenecemos, debido a las aportaciones de índole económico, político, social y cultural que se generan por la participación en la vida activa del País y en específico de nuestra Entidad.

Por ello es obligación del poder público reconocer el esfuerzo que día a día realizan estas mujeres, al demostrar la capacidad con la que cuentan para desenvolverse en un papel laboral y de esta manera consolidar la presencia intelectual de los ciudadanos.

Este es el caso de Miriam Flores Monroy, destacada profesional de la ingeniería en topografía, que ha distinguido la profesión, durante el proceso de construcción de un Túnel Gemelo denominado Las Pilas, Obra Nuevo Necaxa-Tihuatlán contando el primero de ellos con una distancia de 416 metros de largo y el segundo con una distancia de 420 metros de largo, ambos con 14 metros de diámetro. Ineludiblemente la labor del topógrafo son los ojos de todos al proyectarse la construcción de un túnel el primero que se presenta en el lugar es el topógrafo mucho antes que cualquier otro ingeniero.

El topógrafo es el único técnico que sabe por dónde va y cuál es el camino correcto a través de sus conocimientos, su trabajo meticuloso y paciente, es el guía que corrige, alienta, mide y comprueba, una y otra vez, la geometría del Túnel.

No olvidemos que la construcción de un túnel es un trabajo pesado, con humedad, frío, polvo, barro y muchas horas, con la obligación de ser preciso, constante, paciente, cortés y firme en las decisiones.

Comúnmente, las obras subterráneas han sido trabajos duros, fatigosos y cansados por este motivo, no sólo en México, sino en todo el mundo, la presencia de la mujer ha sido, más que escasa o nula.

La ingeniera se distinguió en la construcción del Túnel Gemelo Las Pilas, Obra de la autopista Nuevo Necaxa-Tihuatlán, fomentando la infraestructura de nuestro Estado.

Por lo anteriormente expuesto y con fundamento en lo dispuesto por los artículos 17 fracción XI, 43 fracción X de la Ley Orgánica del Poder Legislativo del Estado Libre y Soberano de Puebla; 20, 22 y 24 fracción X y 130 del Reglamento Interior del Honorable Congreso del Estado Libre y Soberano de Puebla, se emite el siguiente:

ACUERDO

PRIMERO.- Otórguese un reconocimiento a la Ciudadana Miriam Flores Monroy, destacada profesional de la Ingeniería en Topografía, por la labor desempeñada en la construcción del Túnel Las Pilas, obra Nuevo Necaxa-Tihuatlán, fomentando la infraestructura de nuestro Estado.

SEGUNDO.- El presente reconocimiento deberá entregarse en la próxima Sesión Plenaria Ordinaria de este Honorable Congreso del Estado.

TERCERO.- Instrúyase a la Dirección General de Apoyo Parlamentario, Vinculación Institucional e Informática Legislativa, para la elaboración del referido reconocimiento.

Dado en el Palacio del Poder Legislativo, en la Heroica Ciudad de Puebla de Zaragoza, al primer día del mes de junio de dos mil once.

ELÍAS ABAID KURI
DIPUTADO PRESIDENTE

HÉCTOR EDUARDO ALONSO GRANADOS
DIPUTADO VICEPRESIDENTE

JOSÉ ANTONIO GALI LÓPEZ
DIPUTADO SECRETARIO

ELVIA SUÁREZ RAMÍREZ
DIPUTADA SECRETARIA

ESTA HOJA DE FIRMAS CORRESPONDE AL ACUERDO, POR VIRTUD DEL CUAL SE OTORGA UN RECONOCIMIENTO A LA CIUDADANA MIRIAM FLORES MONROY, POR LA LABOR DESEMPEÑADA EN LA CONSTRUCCIÓN DEL TÚNEL GEMELO LAS PILAS, OBRA NUEVO NECAXA-TIHUATLÁN, FOMENTANDO LA INFRAESTRUCTURA DE NUESTRO ESTADO.